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 В ближайшее воскресенье магнитогорцы смогут вновь почувствовать себя настоящими актёрами
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 сочи-2014 | Продолжаем представлять участников эстафеты

Меньше недели осталось до прибытия олим-
пийского огня в Магнитогорск. Наш город он 
посетит в следующую среду, 18 декабря.

В Магнитке факелоносцами станут около 
сотни человек. Двадцать этапов эстафеты 
пройдут по территории Магнитогорского 

металлургического комбината, в том числе два из 
них – по листопрокатному цеху № 9, где располо-
жен толстолистовой стан «5000». Финальное шоу 
состоится в ледовой «Арене-Металлург».

В прошлую субботу факелоносцем олимпийско-
го огня стал самый возрастной участник эстафе-
ты. 101-летний Александр Каптаренко успешно 
пронес факел на своем 200-метровом участке в 
Новосибирске и передал факел знаменитому спорт-
смену, трёхкратному олимпийскому чемпиону 
Александру Карелину. 

Продолжаем представлять магнитогорцев – 
участников эстафеты олимпийского огня «Сочи-
2014». Некоторые из них зарегистрировались на 
официальном сайте компании «Кока-кола», по-
священном Белой Олимпиаде в Сочи.

Александр ДОРОФЕЕВ
 Кандидат в мастера спорта 

по академической гребле, 
работает учителем физ-
культуры и ведёт уроки в 
третьих, шестых и один-
надцатых классах.

«Мне нравится учить 
детей и прививать им лю-
бовь к занятиям спортом, 
особенно малышам, – 
представил он себя на 
сайте. – Потому что 
они ещё не испор-
ченные и понимают, 
что это пригодится в 
жизни. Большинство 
моих друзей, конечно же, спортсмены – они силь-
ные люди, потому что каждый день тренируются 
и преодолевают себя.

Я с детства занимался разными видами спорта 
и вовлекал в занятия друзей. Очень много друзей 
привел в академическую греблю, кто-то остался, 
кто-то нет, но, знаю, многие в спорте по сей день 
и добиваются побед. Средний брат тоже в гребле, 
подрастает и младший – ему шесть лет. Пока не 
знаем, в какой вид спорта его отдать, главное – не 
ошибиться». 

Владимир КОВРЕСЬЕВ 
Убеждён, что «коньки и 

лыжи спасут мир!» Люби-
мый вид спорта – биат-
лон, а самое интересное 
на Олимпиаде – церемо-
ния награждения.

«Жизнь – самое важ-
ное, что есть у каждого 
человека! –  пишет он. 
–  Каждый из нас 
стремится при-
нести в этот мир 
настоящие чув-
ства и действия, 
приносящие пользу 
не только нам, но и окружающим. Пронести 
Олимпийский факел –  это просто фантастика! Это 
чувство останется на всю жизнь, став маленькой 
частью огромной Олимпиады!»

Алексей НЕЧЕПУРЕНКО 
Прямо заявляет, что самое 

интересное для него на пред-
стоящих Играх – это эстафе-
та олимпийского огня.

«Активный и здоровый 
образ жизни всегда несёт 
позитив! – утверждает он. 
– Я стараюсь вдохновлять 
окружающих своим приме-
ром, заражая их жиз-
ненной энергией. 
С раннего детства 
занимаюсь спор-
том. Легкая атле-
тика, скалолазание 
и боевые искусства –  
виды спорта, в которых я нашёл себя. Они помогают 
развиваться и всегда идти дальше, несмотря ни на 
что, идти к осуществлению целей. Всегда стараюсь 
привлечь новых людей к активному образу жизни, 
занятиям спортом, увлекая их своим энтузиазмом 
и позитивным настроем. Стоит только оглянуть-
ся – вокруг так много людей, кому ты реально 
можешь помочь. Сейчас готовлюсь к очередной 
экспедиции в горный Алтай в составе научно-
исследовательского отряда РАН Новосибирска. В 
этот раз я беру с собой подрастающую дочь – для 
неё это будет  серьёзная школа».

Константин ГОЛОВИН
Администратор магнито-

горского мультимедийного 
сайта «ФЛИНТ», признаётся, 
что для него «большая честь 
стать одним из участников 
этого праздника и ощутить на 
себе дух Олимпийских игр». 
Самый любимый зимний 
вид спорта – хоккей. Потому 
и сын занимается им.

«Мой сын играет в детской 
команде ХК «Металлург» и 
увлечен дзюдо. Дочь посещает спортивные баль-
ные танцы. Сплавы и активный образ жизни – это 
то, что любит моя семья».

Кстати, Константин Головин, студент МаГУ, бук-
вально на днях стал победителем конкурса «Моло-
дой предприниматель России». На суд московского 
жюри он представил свой бизнес по производству 
фасадного архитектурного декора. По словам Кон-
стантина, критериями оценки служили предпри-
нимательский дух, управленческие способности, 
инновационный подход, социальная значимость 
бизнеса, финансовые показатели и целостность 
личности предпринимателя. Головин вошёл в 
тройку призёров в номинации «Успешный старт», 
тем самым подтвердив статус участника топ-100 
лучших молодых предпринимателей России. Его 
победу во всероссийском конкурсе отметил глава 
города Евгений Тефтелев, вручивший на пленар-
ном заседании благодарность Константину.

Ярослав ГОРБУНОВ 
Решил поучаствовать в 

эстафете олимпийского 
огня, потому что хочет сде-
лать олимпиаду чуть ближе 
для себя и других людей. 
300 шагов с факелом считает 
очень почетной миссией.

Считает, что обязательно 
должен «вдохновить дру-
гих заниматься спортом 
и вести активный образ 
жизни». «Нет ничего луч-
ше, как взять их с собой на каток, горнолыжку, 
прогулку на велосипедах или просто выйти во двор 
поиграть в футбол. Когда человек увлечен инте-
ресным и полезным для здоровья делом, то ему не 
останется времени на вредные привычки».

«Чтобы мир стал лучше вокруг меня, я улы-
баюсь всем окружающим и ни на кого не держу 
зла», – пишет он.

Наши факелоносцы

 бумеранг добра

 честь флага

15  декабря  на  тер -
р и то р и и  то р го в о го -
развлекательного ком-
плекса Jazz Mall создате-
ли успешной новогодней 
франшизы «Ёлки» – кино-
компания BAZELEVS – со-
вместно с благотворитель-
ным фондом Тимура Бек-
мамбетова «Подсолнух» 
проведут акцию «Наряди 
ёлку своего города!».

С 14.00 до 18.00 все жители 
Магнитогорска смогут украсить 
городскую ёлку игрушками, 
созданными своими руками. Их 
можно заранее приготовить дома 
и принести с собой или сделать 
на месте, написав новогоднее 
пожелание на специальных ёлоч-
ных шарах. Все собранные от 
продажи шаров средства будут 
перечислены в фонд помощи де-
тям с нарушениями иммунитета 
«Подсолнух».

Таким образом магнитогорцы 
смогут запустить свой «бумеранг 
добра», который всегда возвра-
щается к тем, кто его запускает. 
Именно эта идея легла в основу 
фильма «Ёлки-3», в котором 
наряду с известными актерами 
– Иваном Ургантом, Сергеем 
Светлаковым, Гошей Куценко, 
Валентином Гафтом, Татьяной 
Догилевой, Марией Шукшиной, 
Петром Фёдоровым – снялись 
жители города, принявшие уча-
стие в акции «Готовь «Ёлки» ле-
том!». 12 июля, несмотря на жару, 
более 500 магнитогорцев, одетых 
по-зимнему, сложили букву «М» 

из поздравительной фразы «С 
Новым годом!». Она появится 
не только в финале картины, как 
обещали её продюсеры, но и в 
только что вышедшем музыкаль-
ном клипе «На любой стороне 
Земли» (http://www.youtube.com/
watch?v=rn-r5TV7cmI). Он снят 
на главную песню фильма, ко-
торую записал золотой состав 
легендарной группы «Секрет» 
– Максим Леонидов, Николай 
Фоменко, Андрей Заблудовский 
и Алексей Мурашов.

Вновь почувствовать себя на-
стоящими актёрами смогут все 
горожане: команда фильма при-
везёт на площадь панорамную 
фотоустановку, которая позволяет 
снять настоящий 3D-клип. Уже 
16 декабря он будет размещен 
на официальном сайте карти-
ны: http://www.elki-film.ru/, где 

также появятся два уникальных 
раздела. В одном из них жители 
Магнитогорска смогут нарядить 
свою виртуальную ёлку и посо-
ревноваться с другими городами, 
второй позволит отправлять 
друзьям и близким персональные 
поздравления с Новым годом, 
озвученные актёрами фильма 
Гошей Куценко и Антоном Бог-
дановым.

В 19.00 эстафету праздника 
подхватит акция «Ночь ёлок», 
организованная администрацией 
Магнитогорска. В кинотеатре 
Jazz Cinema, в ТРК Jazz Mall 
стартует ёлочный марафон: спе-
циальный показ двух первых 
частей новогодней франшизы и 
премьера долгожданного про-
должения – комедии «Ёлки-3», 
широкий прокат которой начнет-
ся 26 декабря.

В расширенный состав сбор-
ной России по хоккею, которая 
с 19 по 22 декабря сыграет на 
втором этапе Евротура – Куб-
ке Первого канала, включены 
три хоккеиста магнитогорского 
«Металлурга».

На последний перед Олимпийски-
ми играми турнир главный тренер 
национальной команды Зинэтула 
Билялетдинов вызвал голкипера Ва-
силия Кошечкина, защитника Евгения 
Бирюкова и нападающего Сергея Мо-
зякина. Всего в расширенный список 
включены фамилии 32-х игроков. 
Среди них три вратаря, десять защит-
ников, девятнадцать нападающих.

Турнир на Кубок Первого канала 

пройдёт в олимпийском Сочи. «Ру-
ководство команды заинтересовано 
в том, чтобы опробовать сочинский 
лёд в условиях крупного междуна-
родного турнира, – заявил президент 
Федерации хоккея России Владис-
лав Третьяк. – ФХР прорабатывала 
вариант проведения турнира на 
другой – московской – площадке, но 
в городе, как известно, не так много 
арен, которые могли бы принять со-
ревнования подобного уровня и со-
ответствовали бы всем критериям в 
плане инфраструктуры, вместимости 
и технического оснащения».

Российская команда начнёт турнир 
матчем со шведами 19 декабря. 21 
декабря наша сборная сыграет с фин-
нами, 22 декабря – с чехами.

«Ёлки» возвращаются в Магнитогорск

Мозякин едет в столицу Олимпиады

Вниманию жителей 
и гостей Магнитогорска! 

В налоговых инспекциях города рабо-
тают телефоны «горячей линии», по ко-
торым вы можете сообщить о незаконной 
деятельности в сфере игорного бизнеса 
(лотереи, пункты приёма ставок, игровые 
автоматы). На территории Правобереж-
ного и Ленинского районов телефон 555-
046, на территории Орджоникидзевского 
района телефон 555-320.

 экспресс-опрос

На пороге  
уходящего года
ВячеСлаВ ГутникоВ 

На пороге Новый год – год Лошади – сту-
чит копытами. Пора делать заявления 
по итогам уходящего года и строить 
планы на будущее. Как провожают 
магнитогорцы старый год? Что год 
грядущий нам готовит? Отвечают очень 
разные люди, которых объединяют вера, 
надежда, любовь.

Андрей ВАсильеВ, 38 лет, инженер:
– Я работаю в проектном отделе одного из 

промышленных предприятий. На работе про-
ходит большая часть активной жизни, на отдых 
остаётся мало времени. После долгого бдения 
за компьютером, на котором осуществляется вся про-
ектная работа, выхожу на свежий воздух, как на свободу. Зимой 
люблю лыжи, а летом – плавание. Без спорта я бы превратился в 
инвалида умственного труда.

Дома меня ждёт семья – жена и дочь. В новом году надеемся 
на прибавление в семействе. Значит, забот прибавится. Семейное 
благополучие в основном зависит от моей зарплаты, а зарплата у 
ИТР – чуть выше, чем у рабочих. Вот и приходится делать любую 
сверхурочную работу.

Хочу с семьёй съездить на отдых в Турцию или Египет. Там, 
говорят, дешевле, чем в Сочи.

Данил ПреснякоВ, 65 лет, пенсионер:
– ММК я отдал тридцать с лишним лет трудовой жизни. Работал 

вальцовщиком в одном из прокатных цехов. Вышел на пенсию по 
второму списку в 55 лет и уже десять лет, если так можно выра-
зиться, отдыхаю. При средней пенсии отдыхом это не назовёшь.

Спасибо родному цеху, что не забывают меня, – всё время по-
здравляют и приглашают на мероприятия. Лето я провожу в саду. 
Зимой – на столе свои огурчики, помидорчики. В этом году по-
строил в саду добротную баню, чтобы было где грехи смывать.

Всегда хочется надеяться, что в новом году будет лучше, чем 
в уходящем.

Валентина стАростинА, 27 лет, медсестра:
– Новый год – это волшебный праздник. Встречу его, как обыч-

но, с подругами, если не придётся дежурить в стационаре. Я рабо-
таю в травматологическом отделении, где под Новый год бывает 
много пациентов – у кого черпно-мозговая травма, у кого сложный 
перелом. Человеческое горе у меня вызывает сострадание.

Под Новый год всегда гадаю: если будет снежок и лёгкий 
морозец, год будет прекрасным, а если нагрянет потепление, то 
ничего, кроме насморка, не жди. Зиму я люблю больше, чем лето. 
Зимой хожу в драматический театр на спектакли или читаю книги 
о любви и верности.

иван серДитоВ, 46 лет, предприниматель:
– Имею несколько большегрузных автомобилей и занимаюсь 

междугородными перевозками. Сказать, что это очень доходный 
бизнес, не могу, но на хлеб с ветчиною хватает.

У меня – вторая жена и ребёнок. Плачу алименты сыну от перво-
го брака. В этом отношении я обязательный отец, так как считаю, 
что дети не должны страдать из-за взрослой неразберихи. Своих 
детей люблю и никогда не брошу на произвол судьбы.

Текущий год проходит относительно благополучно, хотя транс-
портные расходы постоянно растут. Что будет в Новом году, не 
знаю, но верю в самое лучшее.

Марат ГАйнуллин, 21 год, студент:
– Я учусь на предпоследнем курсе. Получаю инженерную специ-

альность, думаю, что востребованную. Учёба даётся нелегко, так 
как я окончил сельскую школу. Стараюсь овладеть профессией, 
чтобы и в городе, и в деревне найти работу.

Новый год отмечу дома с родителями. Вернусь на сессию, где 
голова опять «опухнет» от знаний. Всем студентам желаю быть 
без «хвостов» и тянуть только счастливые билеты!

 инициатива

Последняя  
затяжка
Врачи Челябинской области содей-
ствуют внедрению нового антита-
бачного закона в жизнь. Сегодня в 
регионе работают 20 центров здо-
ровья, при каждом открыт кабинет 
отказа от курения.

Всего в рамках «Программы развития 
здравоохранения на 2014–2020 годы» плани-
руется запустить в работу порядка 70 таких 
кабинетов, в том числе на базе южноураль-
ских лечебно-профилактических учрежде-
ний. То есть на каждые 25 тысяч населения 
будет работать специалист, главной задачей 
которого станет психологическая поддержка 
людей, желающих попрощаться с пагубной 
привычкой. На сегодня проведено обучение 
70 медицинских сотрудников, они прошли 
курс подготовки по отказу от курения и 
готовы принимать всех желающих. Попасть 
на приём к такому специалисту можно со-
вершенно бесплатно.

– Челябинская область вошла в пилотный 
проект: регион примет участие во всех ме-
роприятиях, которые будут развёрнуты по 
отказу от курения гражданами и отказу от 
курения в общественных местах. Особая роль 
в антитабачной кампании отводится центрам 
здоровья, так как одним из приоритетных на-
правлений в их работе является профилактика 
табакокурения, – пояснила главный внеш-
татный специалист по профилактической 
медицине министерства здравоохранения 
Челябинской области Таисия Грищанкова.

О фонде «Подсолнух»
Рядом с нами есть дети, которых природа лишила само-

го главного – иммунитета. То, что для нас с вами является 
окружающим миром, для них – источник ежеминутной 
опасности. Дети с первичным иммунодефицитом нуждаются 
в ежедневной поддерживающей терапии дорогостоящими 
препаратами.

Каждый взнос в фонд помощи детям с нарушениями им-
мунитета – не просто пожертвование. Это частичка вашей 
материальной жизни, превращенная в бесценную человече-
скую жизнь.

некоторые цветы жизни требуют особого ухода
Фонд помощи детям с нарушениями иммунитета «Подсол-

нух» обеспечивает дорогостоящим лечением детей в возрасте 
до 18 лет, страдающих опасными для жизни заболеваниями 
иммунной системы. Под опекой фонда находятся более 700 
детей со всех регионов России.

Учредители фонда: Тимур Бекмамбетов, режиссер, про-
дюсер, сценарист, и Варя Авдюшко – продюсер, художник 
по костюмам.

www.fondpodsolnuh.ru, +7 (495) 767-73-38.


